

Inside Sans-Souci

Journal de l'AS Sans-Souci

Numéro 48

25 janvier 2008



Adresse : Ecole Ernest Richard
Rue Joseph Buedts, 14/16
1040 Etterbeek

Site : <http://www.as-sans-souci.be>

E-mail : inside@as-sans-souci.be

Rédacteurs : Chantal Vandenwijngaert
David Vanderbeck
Raphaël Houben
Nicolas De Belder

Editorial

Meilleurs vœux !

Nous sommes encore en janvier, je profite donc de premier journal du deuxième tour pour vous souhaiter une excellente année 2008, qu'elle vous apporte tout ce que vous souhaitez dans différents domaines, et bien entendu aussi sportivement !

Le premier tour s'était achevé sur un bilan positif par rapport aux objectifs fixés en début de saison. Il est encore un peu trop tôt pour parler du second tour, car deux rencontres se sont seulement déroulées, et même une seule pour la moitié de nos équipes. Il est certain qu'il sera très difficile de réaliser un aussi bon second tour que le premier, car les résultats furent vraiment excellents. Et ces deux premières journées ont confirmé cela, avec des victoires qui se sont transformées en matchs nuls ou en défaites. Ceci étant dit, il n'y a rien de mal fait, et les résultats restent bons, et l'objectif de maintien pour toutes nos équipes reste toujours très réaliste. Au-delà des objectifs sportifs, qui devraient pouvoir être atteint, le petit souci actuel pour certaines équipes est la disponibilité des joueurs dans certaines équipes. Ainsi, en équipe 4, aucun titulaire n'était prêt à jouer cette semaine, principalement pour des raisons de blessures diverses. C'est sans doute un événement historique de jouer au complet sans aucun joueur d'une équipe. C'est bien entendu inquiétant, car cela pourrait engendrer de futurs problèmes. On peut cependant espérer que c'est une coïncidence et que tous les problèmes se sont cumulés la même semaine ; les blessures ne devraient être que des souvenirs après la mini trêve de 2 semaines (coupes et semaine libre). Mais ce fait historique peut aussi être vu de manière positive. En effet, c'est aussi un petit exploit d'aligner une équipe complète avec tous ces problèmes. Merci donc à tous, une nouvelle preuve de l'excellent esprit de club qui règne au Sans-Souci, et qui fait sans doute la différence avec bien d'autres clubs.

Mais, une fois n'est pas coutume, je ne voudrais pas parler uniquement des résultats sportifs ou des différentes organisations, passées ou futures. En effet, je voudrais aussi rappeler que le club existe grâce à des personnes qui y consacrent du temps, pour jouer, mais aussi pour le diriger. Bien entendu, je sais qu'on vous a déjà répété ça plusieurs fois, mais il me semble nécessaire de le répéter encore et encore, car c'est un élément essentiel. Si le Sans-Souci est un club familial dans lequel règne une excellente ambiance et un esprit de camaraderie sincère, c'est évidemment grâce à tous ses membres, mais aussi grâce aux personnes qui font vivre le club, qui organisent, qui préparent, qui prennent les contacts nécessaires. Il s'agit des membres du comité, mais aussi de quelques autres membres, qui, tout en étant pas dans le comité, apportent une aide très utile à la vie du club.

Voilà donc, ce n'est pas un rappel habituel pour participer plus, pour aider aux organisations ; il n'y a d'ailleurs pas d'organisation prévue dans les prochaines semaines. Non, je voudrais simplement que tout le monde réalise qu'une association comme la nôtre n'est possible que si certaines personnes se consacrent à son fonctionnement. Vous pensez peut-être que ces personnes sont motivées et aiment faire ça, et c'est vrai, pas de doute là-dessus, personne ne travaille de force, et tout le monde le fait avec plaisir. Cependant, le temps consacré à ces différentes activités doit être trouvé, et c'est souvent le temps en famille, ou pour faire d'autres loisirs, qui est diminué. Les dirigeants en sont bien conscients, et c'est le cas pour tous les bénévoles, mais c'est aussi une charge, et on a parfois l'impression que tout le monde n'est pas toujours conscients de ce fait. Alors, il est vrai que nous apprécions beaucoup quand les autres membres aident et participent à la vie du club. Avec 8 équipes et 60 membres, le temps consacré au club augmente, mais le comité n'augmente pas lui. Il faut gérer 8 équipes, et certaines semaines, les compositions ne sont pas faciles à faire (voir ci-dessus), et pourtant nos équipes n'ont que très rarement joué à 3, grâce aux joueurs qui se rendent disponibles, mais aussi grâce au travail de Raph et Chantal qui prennent de nombreux contacts chaque semaine ; ce qui est une preuve de la nécessité d'avoir un binôme de secrétaires. Encore merci à eux deux pour l'excellent travail effectué, et Raphi, j'espère que tu modifieras ta position pour la saison prochaine.

Participer à la vie du club, c'est bien entendu jouer les matchs de championnat, faire partie d'une équipe, participer aux organisations du club ; mais pas seulement. En effet, représenter le club dans les tournois et critères organisés par d'autres clubs, c'est aussi aider le comité d'une certaine manière. Aider lors de nos diverses organisations, cela ne veut pas automatiquement dire porter des choses. C'est souvent une excuse que j'entends « je ne peux pas porter, donc... place aux jeunes ». Mais personne ne demande de porter tout le temps des choses lourdes. Bien entendu qu'il faut porter les tables et les frigos, mais ce sont en général les plus jeunes qui s'en occupent. Par contre, il y a des choses moins lourdes à porter aussi, des tables

de ping à mettre ou ranger, des lots, des trophées, de la nourriture à aller chercher, une table d'arbitrage à tenir, tenir le bar lors des tournois et du championnat, ranger la salle et la fermer en veillant à ce que tout soit rangé et à ce que les frigos soient remplis le vendredi soir, ... Bref, de multiples choses possibles à faire, et pas uniquement pour porter. Oui, je voudrais aussi insister sur l'importance d'avoir quelques personnes présentes pour aller chercher les boissons. Si nous sommes 4 ou 5, cela se passe très vite, et personne ne se sent trop fatigué. Pour le moment, c'est toujours notre secrétaire qui est là à chaque fois pour aller chercher les boissons, est-elle plus à même de porter que la plupart d'entre nous ? La conception de ce journal prend aussi pas mal de temps aux quatre personnes qui s'en occupent, j'espère d'ailleurs que la plupart d'entre vous prennent le temps de lire ce petit journal, par intérêt et par respect pour le travail effectué. J'espère aussi toujours qu'il y ait plus de réactions, commentaires des membres, des idées aussi, un petit article des capitaines (comme Denis le fait par exemple) ou de n'importe quel membre.

Le Sans-Souci est un club qui est bien structuré, qui se porte bien et qui organise beaucoup d'événements, et nous aimerions que ça continue ainsi, nous avons d'ailleurs fixé la date pour le tournoi Binamé et pour un tout nouveau Critérium des Vétérans en fin de saison ; mais nous ne pourrions continuer à le faire que si nous obtenons plus d'aides de tout le monde. Cela ne veut pas dire, être présent à tout et tout le temps, mais un peu plus et / ou un peu mieux. Si certains souhaitent s'engager dans le comité, ils seront les bienvenus, nous ne sommes en effet jamais trop ; et être dans le comité ne signifie pas obligatoirement être présent tout le temps. Mais il n'est pas spécialement nécessaire d'être membre du comité pour être responsable de certaines tâches ou pour donner un coup de main. Le meilleur exemple est le rôle de capitaine, qui joue un grand rôle entre le comité et les membres de chaque équipe. Cette année, ce rôle est généralement assez bien rempli par les différents capitaines. Mais au-delà du capitanat, d'autres fonctions et rôles pourraient être pris en charge par des membres, qui ne font pas partie du comité. Ainsi, lors de la récente réunion du comité et des capitaines, Alain Dehaene a accepté d'être responsable pour l'inventaire des boissons, chose qu'il faisait déjà régulièrement. Voilà un bon exemple de petites fonctions qui peut être pris en charge, il y en a d'autres. Il est aussi possible de ne pas être responsable d'une fonction précise, mais de participer régulièrement à certaines, par exemple pour aller chercher les boissons. Allez, un petit effort (qui deviendra automatique après quelques temps), vous verrez, ce n'est pas très difficile ni très fatiguant, et on se sent bien après, encore plus impliqué dans la famille Sans-Souci. Et ces petits gestes permettront de conserver et de renforcer l'esprit Sans-Souci qui en fait sa particularité.

Pour mettre (déjà) à l'épreuve ce que je viens d'expliquer, vous savez que depuis quelques années, nous organisons fin avril / début mai, le tournoi mini-foot / tennis de table dans notre salle, au profit d'une ASBL venant en aide aux plus démunis. C'est une organisation qui demande beaucoup de temps de préparation, du démarchage auprès des commerçants pour obtenir des publicités, ce qui permet d'assurer la réussite financière de ce tournoi, avant même qu'il se déroule. Du temps également pour contacter un maximum de personnes pour que minimum 8 équipes participent à cette manifestation, du temps pour faire les courses, concevoir le journal, faire à manger pour le souper du samedi soir qui est toujours très convivial, du temps encore pour faire les tableaux, tenir le bar, servir, nettoyer, ... Depuis le départ, l'équipe du journal se charge principalement de cette organisation, avec l'aide de quelques autres, mais c'est un peu limité. Cette année donc, le tournoi ne pourra se dérouler, le 26 avril, que si certaines autres personnes se manifestent pour donner un coup de main à la préparation du tournoi, c'est-à-dire le jour-même, mais aussi, et surtout avant le jour-même. Merci donc d'avance de contacter un des responsables du journal pour faire part de votre volonté de nous donner un coup de main pour cette organisation, et si possible au plus vite, avant le 15 février, car il faut ensuite mettre toute la machine en route et commencer la publicité. Sans échos de votre part, il se pourrait bien que ce tournoi ne s'organise pas cette année. Les cartes sont donc dans vos mains...

Pour finir sur une note positive, je voudrais aussi une nouvelle fois soulignée les progrès de « nos » jeunes, qui ont été prouvés lors du récent Critérium des jeunes qui s'est déroulé dans nos installations. Ainsi, Tanguy (en minimes) et Tom (en cadets) ont terminé sur la troisième marche du podium. Mais Tristan, Grégory et Anthony ont également démontré des progrès réels, ce qui est assurément une bonne nouvelle. En espérant que d'autres jeunes les rejoignent bientôt (certains ont fait leur apparition à l'entraînement), ils doivent en tout cas savoir que le comité est là pour les soutenir et essayer de les faire progresser, tout en les entourant le mieux possible.

Encore une excellente année à tous, couronnée de nombreux succès !

David

Actualités

➤ **Anniversaires**

26 janvier	FRANCOIS Jean
28 janvier	LAMBIOTTE Maurice
1 ^{er} février	CORNIL Marc
11 février	ROGIER Marylène
12 février	VANDERBECK Michel

➤ **Dates à retenir**

17 mai 2008	Tournoi Binamé
6 juin 2008	Assemblée Générale de fin de saison de Sans-Souci
7 juin 2008	Voyage 1 jour AS Sans-Souci

➤ **Dates des tournois et organisations**

Date	Club	Local
10 Février 2008	Tournoi Pal. Stéphanoise	à Waterloo
17 Février 2008	Tournoi Elan St Josse	à St Josse
24 Février 2008	Critérium des Jeunes du Brabant	à Tubize
2 Mars 2008	Tournoi Fédéral du Brabant	à Palette Evere
9 Mars 2008	Championnat Fédéral simples	au Hainaut (Bosquet)
16 Mars 2008	Championnat Fédéral Séries A	à Liège
16 Mars 2008	Champ. Doubles du Brabant	à Palette Bleue

➤ **Rôles de garde de la salle**

Semaine 24	15 février 2008	Equipe 6
Semaine 25	22 février 2008	Equipe 1

➤ **Critérium des Vétérans à Noroit**

Alain Dehaene gagne la consolation

Points des joueurs du Sans Souci – mi-saison 2007 – 2008

Noms	Indice Initial	Pts Tournois	Pts actuels	Nouvel indice	Fourchette
Vanhoren Marcel	D2	6	289	D2	289 - 315
Lambiotte Maurice	D3	1	278	D3	262 - 288
De Belder Benoît	D3		277	D3	262 - 288
Lietart André	D3		269	D3	262 - 288
Cornil Marc	D3		266	D3	262 - 288
Close Serge	D3		259	D3	262 - 288
Lemaire Thomas	D3		238	D3	262 - 288
Doignies Robert	D5		221	D5	208 - 234
Vandecasserie Arnaud	E1	6	198	E1	161 - 180
Vandenberghe Eric	E2		188	E1	161 - 180
De Belder Nicolas	E2	2	154	E2	141 - 160
Sterpenich Marc	E2		149	E2	141 - 160
Vanderbeck David	E2		131	E2	141 - 160
Chim Denis	E5	6	128	E3	121 - 140
Mahauden Eric	E3		127	E3	121 - 140
Van Bever Philippe	E5		110	E4	101 - 120
Trinh Thanh Danh	E5		101	E5	81 - 100
Driesse Thierry	E5		88	E5	81 - 100
Vanderbeck André	E6		80	E6	61 - 80
Spilborghs Bruno	E5		79	E5	81 - 100
Vanderbeck Laurent	E6		71	E6	61 - 80
Bonnechère Jean-Luc	E6		68	E6	61 - 80
Waterkeyn Tom	F2	8	66	F1	41 - 60
Dehaene Alain	F1		62	F1	41 - 60
Hauchamps Philippe	F1		54	F1	41 - 60
Janssens Thierry	F1		50	F1	41 - 60
Mahieu Hugues	F1		50	F1	41 - 60
Lemaire Simon	F1		45	F1	41 - 60
Lambeau Dominique	F1		42	F1	41 - 60
Alemdehy Mir Farshid	F2		38	F2	21 - 40
Demedts David	F2		37	F2	21 - 40
Houben Raphaël	F2		33	F2	21 - 40
Frenay Patrick	F2		31	F2	21 - 40
François Jean	F2		30	F2	21 - 40
Rogier Marylène	F2		30	F2	21 - 40
Vandenwijngaert Ch.	F2		27	F2	21 - 40
Dehaene Tanguy	F2		25	F2	21 - 40
Mahauden Jacques	F2		25	F2	21 - 40
De Kegel Sébastien	F2		19	F2	21 - 40
Vanhoren Steven	F2		14	F2	21 - 40
Van Geel Alain	NC		15	NC	1 - 20
Marchal Alain	NC	1	13	NC	1 - 20
Cammaerts Marc	NC		10	NC	1 - 20
Dierickx Olivier	NC		10	NC	1 - 20
Vanderbeck Michel	NC		10	NC	1 - 20
Dulieu Marie	NC		10	NC	1 - 20
Lambiotte Tristan	NC		8	NC	1 - 20
Lebrun Liza	NC	1	5	NC	1 - 20
Ouechen Saïd	NC		4	NC	1 - 20
Marchal Anthony	NC		0	NC	1 - 20
Frenay Grégory	NC	1	-1	NC	1 - 20

Semaine 14

<i>Division 1</i>			
P.Aur.Tubize 1	16	- 0 ft	Ctt Boitsfort 1
Sans Souci 1	11	- 5	Plancenoi Sp 1
Bye	-		Sans Souci 2
Palette Bleue 1	12	- 4	P.Stéphanoise 2
Palette Evere 1	2	- 14	Drogenbos 2
P.Stéphanoise 3	12	- 4	Palette Bleue 2

<i>Division 2</i>			
Elan St Josse 1	5	- 11	Capricorne 1
Bye	-		St Clément 1
P. Ry Ternel 3	8	- 8	Sans Souci 3
P.Noroit 3	8	- 8	P.Stéphanoise 4
Drogenbos 3	3	- 13	Rap.Forest 1
Dongelberg 1	7	- 9	P.Noroit 2

<i>Division 3</i>			
P.Aur.Tubize 2	13	- 3	Palette Evere 2
Sans Souci 4	5	- 11	P.Aur.Tubize 3
P. Ry Ternel 4	13	- 3	Phénix 1
Bye	-		P.Stéphanoise 6
Drogenbos 4	5	- 11	Rap.Forest 2
P.Stéphanoise 5	9	- 7	Ctt Boitsfort 2

<i>Division 4</i>			
St Clément 2	5	- 11	Plancenoi Sp 2
Bye	-		Plancenoi Sp 3
Phénix 2	6	- 10	Sans Souci 5
Palette Bleue 3	5	- 11	P.Noroit 5
Rap.Forest 3	5	- 11	Ctt Chastre 1
P.Uccle 1	6	- 10	P.Noroit 4

<i>Division 5</i>			
Elan St Josse 2	12	- 4	Palette Evere 3
P. Ry Ternel 5	5	- 11	P.Aur.Tubize 4
Palette Evere 4	5	- 11	Sans Souci 6
NDPtt 1	12	- 4	P.Stéphanoise 7
Bye	-		Drogenbos 5
P. Ry Ternel 6	10	- 6	Palette Bleue 4

<i>Division 6</i>			
P.Aur.Tubize 6	10	- 6	Plancenoi Sp 4
Sans Souci 7	4	- 12	P.Aur.Tubize 5
Dongelberg 2	-		Bye
P.Noroit 6	7	- 9	P. Ry Ternel 8
Rap.Forest 4	10	- 6	Ctt Chastre 2
Sans Souci 8	4	- 12	Palette Bleue 5

Semaine 19

<i>Division 1</i>			
Sans Souci 1	9	- 7	P.Aur.Tubize 1
Plancenoi Sp 1	8	- 8	Sans Souci 2
Palette Bleue 1	10	- 6	Drogenbos 2
Palette Evere 1	6	- 10	Palette Bleue 2
P.Stéphanoise 3	7	- 9	Ctt Boitsfort 1
Bye	-		P.Stéphanoise 2

<i>Division 2</i>			
Bye	-		Elan St Josse 1
St Clément 1	9	- 7	Sans Souci 3
P.Noroit 3	1	- 15	Rap.Forest 1
Drogenbos 3	2	- 14	P.Noroit 2
Dongelberg 1	7	- 9	Capricorne 1
P. Ry Ternel 3	4	- 12	P.Stéphanoise 4

<i>Division 3</i>			
Sans Souci 4	3	- 13	P.Aur.Tubize 2
P.Aur.Tubize 3	10	- 6	Phénix 1
Bye	-		Rap.Forest 2
Drogenbos 4	11	- 5	Ctt Boitsfort 2
P.Stéphanoise 5	10	- 6	Palette Evere 2
P. Ry Ternel 4	2	- 14	P.Stéphanoise 6

<i>Division 4</i>			
Bye	-		St Clément 2
Plancenoi Sp 3	5	- 11	Sans Souci 5
Palette Bleue 3	16	- 0	Ctt Chastre 1
Rap.Forest 3	5	- 11	P.Noroit 4
P.Uccle 1	5	- 11	Plancenoi Sp 2
Phénix 2	2	- 14	P.Noroit 5

<i>Division 5</i>			
P. Ry Ternel 5	9	- 7	Elan St Josse 2
P.Aur.Tubize 4	9	- 7	Sans Souci 6
NDPtt 1	14	- 2	Drogenbos 5
Bye	-		Palette Bleue 4
P. Ry Ternel 6	10	- 6	Palette Evere 3
Palette Evere 4	6	- 10	P.Stéphanoise 7

<i>Division 6</i>			
Sans Souci 7	16	- 0	P.Aur.Tubize 6
P.Aur.Tubize 5	-		Bye
P.Noroit 6	8	- 8	Ctt Chastre 2
Rap.Forest 4	7	- 9	Palette Bleue 5
Sans Souci 8	3	- 13	Plancenoi Sp 4
Dongelberg 2	10	- 6	P. Ry Ternel 8

Semaine 20

<i>Division 1</i>			
P.Aur.Tubize 1	7	-	9 P.Stéphanoise 3
P.Stéphanoise 2	14	-	2 Placenoit Sp 1
Drogenbos 2	-	-	bye 1
Palette Bleue 2	2	-	14 Palette Bleue 1
Ctt Boitsfort 1	14	-	2 Palette Evere 1
Sans Souci 2	5	-	11 Sans Souci 1

<i>Division 2</i>			
Elan St Josse 1	remis	-	Dongelberg 1
P.Stéphanoise 4	8	-	8 St Clément 1
Rap.Forest 1	14	-	2 P. Ry Ternel 3
P.Noroit 2	14	-	2 P.Noroit 3
Capricorne 1	16	-	0 ft Drogenbos 3
Sans Souci 3	-	-	Bye

<i>Division 3</i>			
P.Aur.Tubize 2	13	-	3 P.Stéphanoise 5
P.Stéphanoise 6	8	-	8 P.Aur.Tubize 3
Rap.Forest 2	15	-	1 P. Ry Ternel 4
Ctt Boitsfort 2	-	-	Bye
Palette Evere 2	9	-	7 Drogenbos 4
Phénix 1	8	-	8 Sans Souci 4

<i>Division 4</i>			
St Clément 2	7	-	9 P.Uccle 1
P.Noroit 5	16	-	0 Placenoit Sp 3
Ctt Chastre 1	15	-	1 Phénix 2
P.Noroit 4	7	-	9 Palette Bleue 3
Placenoit Sp 2	16	-	0 ft Rap.Forest 3
Sans Souci 5	-	-	Bye

<i>Division 5</i>			
Elan St Josse 2	remis	-	P. Ry Ternel 6
P.Stéphanoise 7	7	-	9 P.Aur.Tubize 4
Drogenbos 5	5	-	11 Palette Evere 4
Palette Bleue 4	4	-	12 NDPtt 1
Palette Evere 3	-	-	Bye
Sans Souci 6	9	-	7 P. Ry Ternel 5

<i>Division 6</i>			
P.Aur.Tubize 6	9	-	7 Sans Souci 8
P. Ry Ternel 8	6	-	10 P.Aur.Tubize 5
Ctt Chastre 2	6	-	10 Dongelberg 2
Palette Bleue 5	10	-	6 P.Noroit 6
Placenoit Sp 4	16	-	0 ft Rap.Forest 4
Bye	-	-	Sans Souci 7

Résultats et prochains matchs de la Coupe

<i>Coupe Challenge</i>			
1	P. Stéphanoise 4	10	- 3 P. Noroit 2
2	P. Stéphanoise 5	7	- 6 Drogenbos 1
3	P. Noroit 1	10	- 6 Tubize 1
4	P. Stephanoise 1	-	- Bye
5	Sans Souci 2	-	- Bye
6	Palette Evere 1	-	- Bye
7	Saint Clément 1	-	- Bye
8	Palette Bleue 1	-	- Bye

<i>Coupe Consolation Challenge</i>			
1	Ctt Boitsfort 1	9	- 4 Tubize 2
2	Rapid Forest 2	-	- Bye
3	Rapid Forest 1	-	- Bye
4	Sans Souci 1	-	- Bye
5	Drogenbos 2	-	- Bye
6	Placenoit 1	-	- Bye
7	P. Stéphanoise 3	-	- Bye
8	P. Stéphanoise 2	-	- Bye

Il n'y a pas d'alignement en coupes Van Acker.

1/4 de finales - Semaine 22 du 28 janvier au 2 février 2008.

<i>Coupe Challenge</i>			
1	Sans Souci 2	-	P. Stéphanoise 4
2	Saint Clément 1	-	P. Noroit 1
3	Palette Evere 1	-	P. Stéphanoise 5
4	P. Stephanoise 1	-	Palette Bleue 1

<i>Coupe Van Acker</i>			
1	Sans Souci B	-	Palette Bleue A
2	Drogenbos A	-	P. Stéphanoise A
3	Tubize B	-	Elan St Josse A
4	P. Noroit A	-	Tubize A

<i>Coupe Consolation Challenge</i>			
1	Drogenbos 2	-	Ctt Boitsfort 1
2	P. Stéphanoise 3	-	Rapid Forest 1
3	Rapid Forest 2	-	Placenoit 1
4	P. Stéphanoise 2	-	Sans Souci 1

<i>Coupe Consolation Van Acker</i>			
1	Palette Bleue B	-	Palette Evere A
2	P. Uccle A	-	Sans Souci A
3	Sans Souci C	-	Placenoit A
4	Rapid Forest A	-	Bye

Classement après la semaine 20 (au 20 janvier 2008)

<i>Division 1</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	Sans Souci 1	12	11	0	1	22
2	Palette Bleue 1	12	10	0	2	20
3	P.Stéphanoise 2	11	9	0	2	18
4	Ctt Boitsfort 1	12	8	0	4	16
5	Drogenbos 2	11	6	1	4	13
6	Sans Souci 2	12	6	1	5	13
7	P.Aur.Tubize 1	12	4	1	7	9
8	P.Stéphanoise 3	12	4	0	8	8
9	Plancenot Sp 1	12	3	1	8	7
10	Palette Bleue 2	12	2	0	10	4
11	Palette Evere 1	12	0	0	12	0
12	Bye	0	0	0	0	0

<i>Division 2</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	P.Noroit 2	12	10	1	1	21
2	P.Stéphanoise 4	12	8	3	1	19
3	Rap.Forest 1	12	9	0	3	18
4	Capricorne 1	12	8	2	2	18
5	Sans Souci 3	11	5	2	4	12
6	Dongelberg 1	11	4	2	5	10
7	St Clément 1	12	3	2	7	8
8	P. Ry Ternel 3	12	2	3	7	7
9	P.Noroit 3	12	1	4	7	6
10	Drogenbos 3	12	2	1	9	5
11	Elan St Josse 1	10	2	0	8	4
12	Bye	0	0	0	0	0

<i>Division 3</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	P.Aur.Tubize 2	12	12	0	0	24
2	Rap.Forest 2	11	10	0	1	20
3	P.Stéphanoise 5	12	8	0	4	16
4	P.Aur.Tubize 3	12	6	4	2	16
5	Palette Evere 2	12	5	1	6	11
6	Drogenbos 4	12	4	2	6	10
7	Sans Souci 4	12	4	2	6	10
8	P.Stéphanoise 6	12	4	2	6	10
9	Ctt Boitsfort 2	11	3	0	8	6
10	P. Ry Ternel 4	12	2	1	9	5
11	Phénix 1	12	0	2	10	2
12	Bye	0	0	0	0	0

<i>Division 4</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	P.Noroit 5	12	11	1	0	23
2	Palette Bleue 3	12	10	0	2	20
3	Plancenot Sp 2	12	10	0	2	20
4	P.Noroit 4	12	8	1	3	17
5	Sans Souci 5	11	6	0	5	12
6	Rap.Forest 3	12	3	2	7	8
7	P.Uccle 1	12	3	2	7	8
8	Ctt Chastre 1	12	3	1	8	7
9	St Clément 2	11	3	0	8	6
10	Plancenot Sp 3	12	1	4	7	6
11	Phénix 2	12	0	3	9	3
12	Bye	0	0	0	0	0

<i>Division 5</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	NDPtt 1	12	12	0	0	24
2	P.Aur.Tubize 4	12	9	1	2	19
3	Elan St Josse 2	11	8	0	3	16
4	Palette Evere 3	11	6	1	4	13
5	P. Ry Ternel 5	12	6	0	6	12
6	Sans Souci 6	12	6	0	6	12
7	Drogenbos 5	12	5	1	6	11
8	P. Ry Ternel 6	11	3	1	7	7
9	P.Stéphanoise 7	12	3	1	8	7
10	Palette Bleue 4	11	2	1	8	5
11	Palette Evere 4	12	1	0	11	2
12	Bye	0	0	0	0	0

<i>Division 6</i>		<i>MJMGMNMPPts</i>				
1	P.Aur.Tubize 5	11	11	0	0	22
2	Sans Souci 7	11	9	0	2	18
3	Dongelberg 2	12	9	0	3	18
4	P. Ry Ternel 8	12	6	1	5	13
5	Palette Bleue 5	12	5	2	5	12
6	P.Noroit 6	12	5	1	6	11
7	Rap.Forest 4	12	5	0	7	10
8	Ctt Chastre 2	12	4	1	7	9
9	Plancenot Sp 4	12	4	1	7	9
10	P.Aur.Tubize 6	12	3	0	9	6
11	Sans Souci 8	12	1	0	11	2
12	Bye	0	0	0	0	0

Statistiques

Division 1		M.J.	M.G.	Pourc.
DE BELDER Benoît	<i>Equ.2</i>	40	34	85%
VANHOREN Marcel	<i>Equ.1</i>	44	37	84%
LAMBIOTTE Maurice	<i>Equ.1</i>	32	23	72%
CORNIL Marc	<i>Equ.1</i>	44	31	70%
CLOSE Serge	<i>Equ.2</i>	12	8	67%
LEMAIRE Thomas	<i>Equ.1</i>	40	23	58%
LIETART André	<i>Equ.2</i>	32	18	56%
VANDERBECK David	<i>Equ.3</i>	4	2	50%
VANDENBERGHE Eric	<i>Equ.2</i>	32	12	38%
STERPENICH Marc	<i>Equ.3</i>	8	3	38%
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ.2</i>	44	14	32%
DE BELDER Nicolas	<i>Equ.2</i>	28	8	29%
DOIGNIES Robert	<i>Equ.1</i>	8	1	13%

Division 2		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDENBERGHE Eric	<i>Equ.2</i>	4	3	75%
CHIM Denis	<i>Equ.3</i>	42	27	64%
STERPENICH Marc	<i>Equ.3</i>	18	11	61%
TRINH Thanh Danh	<i>Equ.3</i>	18	10	56%
VANDERBECK David	<i>Equ.3</i>	36	14	39%
VAN BEVER Philippe	<i>Equ.3</i>	38	12	32%
VANDECASSERIE Arnaud	<i>Equ.2</i>	4	1	25%
MAHAUDEN Eric	<i>Equ.3</i>	4	0	0%
LEMAIRE Simon	<i>Equ.5</i>	4	0	0%

Division 3		M.J.	M.G.	Pourc.
DRIESSE Thierry	<i>Equ.4</i>	32	23	72%
SPILBORGHES Bruno	<i>Equ.4</i>	43	21	49%
VANDERBECK André	<i>Equ.4</i>	35	15	43%
VANDERBECK Laurent	<i>Equ.4</i>	43	13	30%
WATERKEYN Tom	<i>Equ.6</i>	12	3	25%
DEHAENE Alain	<i>Equ.5</i>	12	3	25%
LEMAIRE Simon	<i>Equ.5</i>	4	1	25%
JANSSENS Thierry	<i>Equ.5</i>	4	0	0%
MAHIEU Hugues	<i>Equ.5</i>	4	0	0%

Division 4		M.J.	M.G.	Pourc.
DRIESSE Thierry	<i>Equ.4</i>	4	4	100%
VANDERBECK André	<i>Equ.4</i>	4	3	75%
DEHAENE Alain	<i>Equ.5</i>	16	10	63%
HAUCHAMPS Philippe	<i>Equ.5</i>	36	20	56%
MAHIEU Hugues	<i>Equ.5</i>	36	17	47%
LEMAIRE Simon	<i>Equ.5</i>	24	11	46%
BONNECHERE Jean-Luc	<i>Equ.4</i>	4	1	25%
LAMBEAU Dominique	<i>Equ.5</i>	36	8	22%

Division 5		M.J.	M.G.	Pourc.
WATERKEYN Tom	<i>Equ.6</i>	24	22	92%
DEHAENE Alain	<i>Equ.5</i>	12	10	83%
JANSSENS Thierry	<i>Equ.5</i>	8	6	75%
HOUBEN Raphaël	<i>Equ.7</i>	8	5	63%
ALEMDEHY Mir Farshid	<i>Equ.6</i>	40	23	58%
FRENAY Patrick	<i>Equ.6</i>	16	7	44%
DEMEDTS David	<i>Equ.6</i>	32	12	38%
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ.6</i>	36	13	36%
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ.6</i>	12	3	25%
DEHAENE Tanguy	<i>Equ.6</i>	4	0	0%

Division 6		M.J.	M.G.	Pourc.
VANDENWIJNGAERT Chantal	<i>Equ.6</i>	4	4	100%
ALEMDEHY Mir Farshid	<i>Equ.6</i>	4	4	100%
MAHAUDEN Jacques	<i>Equ.6</i>	12	11	92%
HOUBEN Raphaël	<i>Equ.7</i>	36	28	78%
DEHAENE Tanguy	<i>Equ.6</i>	32	22	69%
DE KEGEL Sébastien	<i>Equ.7</i>	20	13	65%
FRENAY Patrick	<i>Equ.6</i>	8	5	63%
VANHOREN Steven	<i>Equ.7</i>	32	17	53%
VAN GEEL Alain	<i>Equ.7</i>	32	14	44%
MARCHAL Alain	<i>Equ.8</i>	36	12	33%
LAMBIOTTE Tristan	<i>Equ.8</i>	24	7	29%
LEBRUN Liza	<i>Equ.8</i>	24	3	13%
MARCHAL Anthony	<i>Equ.8</i>	40	4	10%
FRENAY Grégory	<i>Equ.8</i>	40	4	10%
OUËCHEN Said	<i>Equ.8</i>	8	0	0%

Bilan fin premier tour

On s'attendait à un premier tour délicat pour la majorité de nos équipes, et pourtant celles-ci ont dans l'ensemble réalisé un parcours d'excellente facture!

L'Equipe 1, tout d'abord, termine ce premier tour en tête avec 1 seule défaite au compteur! C'est une surprise, l'équipe ayant été confrontée à la blessure prolongée de notre ami Bob. Mais les 4 joueurs de base de l'équipe ont largement assuré, pouvant en outre compter sur des renforts de qualité à l'une ou l'autre reprise (Eric notamment). Seule la rencontre face à P. Stéphanoise 2 fût ainsi perdue (10-6). Pour le reste, l'équipe s'est montrée performante et homogène, avec 3 joueurs comptant au moins 75% de victoires! Marcel se montre toujours aussi régulier, tout comme Maurice et Marc d'ailleurs. Après un début difficile, Thomas s'est bien repris, réalisant quelques performances de haut vol (contre Drogenbos 2 notamment). L'équipe s'est bien retrouvée malmenée à quelques reprises, mais sans conséquences fâcheuses au final. Au second tour, elle tentera de continuer sur sa lancée. P. Stéphanoise 2 et P. Bleue 1 demeurent certes favoris pour le titre, mais...

Le mot du Capitaine (Bob)

En tant que capitaine, que dire de plus (surtout après le mot rédigé par Raph), si ce n'est que je suis entièrement satisfait de l'équipe. Je félicite tous les joueurs de l'équipe sans oublier le renfort demandé suite au mal de dos « éternel » dont je souffre.

Cette année, j'ai commandé au Père Noël un frein à main sportif parce que je me demande jusqu'où va aller cette équipe très homogène et qui n'est certes pas la plus forte « sur papier ». J'espère que le Père Noël aura compris que c'est une blague à la Bob.

Je vous présente, à tous, mes meilleurs vœux pour un Noël plein de joies et une nouvelle année remplie de bonheur.

Pour **L'Equipe 2**, cette saison s'annonçait assez délicate en raison du départ de John. Serge n'ayant pas pu beaucoup jouer lors de ce premier tour, l'équipe jouait souvent avec 2, voire 3 « E ». Les résultats s'en sont-ils ressentis? Pas le moins du monde! Avec 6 victoires pour 4 défaites, l'équipe occupe une jolie place en milieu de classement! Ben, en leader, a souvent réussi à remporter ses 4 matchs lors des rencontres serrées. Plusieurs matchs se sont ainsi terminés sur le score de 9-7. C'était déjà le cas l'an passé, la différence cette fois vient du fait que ces matchs sont désormais en faveur de notre équipe! Hormis Ben, les autres joueurs de l'équipe ont largement répondu aux attentes: André se montre toujours très régulier, capable de battre des joueurs bien mieux classés (comme en témoigne sa prestation face à P. Bleue 1) et Arnaud se montre plus régulier que l'an passé et contribue largement à la bonne tenue de son équipe. La bonne surprise vient d'Eric VDB: après 2 saisons minées par les blessures, il a retrouvé le bon rythme et remporte régulièrement 2 à 3 matchs! Nicolas, tracassé par des problèmes de dos, n'en a pas moins déjà remporté plusieurs matchs, et Serge enfin a disputé 2 rencontres, apportant sa pierre à autant de succès.

Le mot du Capitaine (Nico)

Avec 6 succès et sa 6^{ème} place au classement, notre équipe confirme bien qu'elle a sa place en division 1 et qu'elle peut rivaliser pratiquement avec toutes les équipes.

Grâce à notre équipe solidaire et homogène derrière Ben, notre leader, nous avons pu accrocher beaucoup d'équipes du top de la division. Même si ces matchs n'ont pas toujours tournés en notre faveur, ceux-ci sont souvent très disputés et il n'a bien souvent pas manqué grand chose...

Lors de ce second tour, je pense qu'on pourra encore jouer les troubles fête et que les résultats seront certainement au rendez-vous !

Autre bonne surprise, **L'Equipe 3!** L'avenir s'annonçait mal pour cette équipe en début de saison, mais le retour de Philippe Van Bever lui a permis de pouvoir compter sur une ossature solide. Marc, réserviste théorique, est devenu un titulaire à part entière, juste écarté par quelques pépins physiques. Le bilan de l'équipe est en tous cas brillant: 5ème du classement, avec une équipe homogène dont les joueurs ne cessent de se bonifier! Ainsi, Denis a tiré l'équipe en début de championnat, se montrant à la fois performant et régulier! Avec près de 65% de victoires, il a largement réussi la transition entre la D6 et la D2! Philippe, de son côté, a dû retrouver le rythme de la compétition mais ses performances en fin de premier tour laissent augurer un second tour canon! Marc a démontré que, à 100% de ses moyens, il est très difficile à battre dans cette division. David, enfin, a lui aussi connu son lot de pépins physiques, mais il a parfaitement tenu son rôle, tout comme Thanh, longtemps absente mais performante. Au second tour, l'équipe jouera sans pression!

Si, au complet, Noroit 2 et Capricorne 1 paraissent hors de portée, les autres équipes semblent nettement plus abordables... L'équipe peut clairement espérer se maintenir dans les « 5 »!

L'Equipe 4 constituait, il faut bien l'avouer, l'équipe qui nous paraissait la moins bien armée pour le maintien. Il faut dire que cette équipe, 4ème de la D4 la saison précédente, est montée en dernière minute... Le début de saison assez difficile confirma certes ces craintes, mais une fin de premier tour en boulet de canon (3 victoires en 4 rencontres) a largement permis de redresser la situation, au point que l'équipe termine ce premier tour à une fort belle 5ème place!! Performance inattendue et d'autant plus méritoire que plusieurs résultats furent obtenues en dépit de conditions délicates (6 belles perdues contres Ry-Ternel pour une victoire 9-7, un nul face à Drogenbos qui aurait dû se muer en victoire,...). L'ambiance au sein de l'équipe ne cesse de se bonifier, boostant les performances de chacun comme l'a encore démontrée la très nette victoire remportée à la fin du premier tour face à Evere 2 (13-3!). Au niveau individuel, Thierry a connu un premier tour en dents de scie mais a malgré tout parfaitement assuré son rôle de leader, pas toujours évident à tenir! Bruno et Dédé se sont montrés constants et très combatifs, alors que Laurent, pour sa première saison à ce niveau, n'a pas démerité, remportant souvent l'un ou l'autre match capital (contre Drogenbos et Ry-Ternel notamment). A ces 4 mousquetaires, il convient d'ajouter Tom, qui a disputé 3 matchs face à des adversaires du haut de classement, s'en tirant avec les honneurs (2 succès face à P. Stéphanoise 5). Nul doute qu'au second tour il pourrait encore renforcer cette équipe... Alain, Thierry et Hugues ont de temps à autre joué dans cette équipe, sans succès mais lui permettant d'être toujours compétitive! Au second tour, il conviendra d'assurer au plus vite le maintien pour jouer « sans pression ».

Egalement montante, **L'Equipe 5** a connu un premier tour sans grand souci. Cette équipe termine également ce premier tour à la 5ème place, à distance respectable du quatuor qui jouera la montée. Très homogène, cette équipe a réalisé un parcours régulier. Il faut cependant rappeler que la plupart des joueurs de l'équipe évoluaient encore en D6 il y a deux saisons à peine... La performance est donc appréciable! Alain, expérimenté à ce niveau, a en outre peu joué, renforçant à quelques reprises l'Equipe 6 (et même l'Equipe 4). Philippe a connu un petit creux avant de bien terminer: il peut certainement viser 65% de victoires au second tour! Simon, longtemps absent, a peu joué également; en manque de rythme il n'a pas encore pu montrer toutes ses qualités mais sa performance face à Forest 3 (3 victoires) est de bonne augure. Hugues s'est très bien adapté au niveau élevé de la division, jouant un rôle-clé dans le plus beau succès de cette équipe (9-7 contre Saint-Clément 2). Dodo, enfin, a remporté régulièrement l'un ou l'autre succès avant de se blesser. Seul regret, la défaite face à P. Bleue 3 (9-7) alors que l'équipe n'était qu'à 3 joueurs valides. Au second tour, l'équipe a largement les moyens de viser une place dans les 6 premiers!

Egalement promue, **L'Equipe 6** a réalisé un joli parcours au sein de la D5, terminant elle aussi en milieu de classement. Après un départ en fanfare (3 succès en 4 rencontres), l'équipe a connu un creux avant de bien terminer ce premier tour. On notera la belle victoire lors du premier match face à Tubize 4, en lutte pour la montée. En fin de parcours, le match contre NDPTT 1, leader invaincu, a bien failli se solder par une surprise, notre équipe passant de peu à côté d'un beau résultat (défaite 9-7)! Sur le plan individuel, beaucoup de joueurs ont évolué dans cette équipe! Tom constitue bien sûr la bonne surprise: en ayant joué la moitié des matchs dont la plupart des leaders, il a remporté 95% de victoires! Performance impressionnante de ce jeune joueur en pleine progression et déjà très mature! Farshid s'est montré régulier et performant, perdant malheureusement parfois quelques matchs à sa portée qui auraient peut-être pu changer le résultat... Demos a lui aussi été régulier, on peut s'attendre à ce que ses performances montent encore d'un cran au second tour. Chantal a davantage joué que l'année précédente, remportant aussi pas mal de succès. Plusieurs joueurs ont encore évolués à l'un ou l'autre reprise dans cette équipe, notamment: Alain (précieux renforts, il a joué un rôle-clé dans 2 succès de l'équipe), Patrick (titulaire dans l'équipe mais il a encore peu joué, évoluant parfois avec l'Equipe 7), Jacques (idem), Raph, Thierry (4 succès pour sa seule rencontre!),... Au second tour, l'équipe tentera de se maintenir dans le « ventre mou », même si Tom devrait plus souvent jouer avec des équipes supérieures.

Le mot de la Capitaine (Chantal)

Bons résultats d'ensemble pour notre équipe.

Tom n'a perdu qu'un seul match lors de ce premier tour. Beaucoup de chance qu'il évolue dans une équipe supérieure à la reprise.

Farshid très combattant, a plusieurs fois échoué dans les belles, il manquait de rythme, mais il a promis de venir à l'entraînement dès le début du deuxième tour.

Demos tout aussi combattant a réussi quelques belles performances. Patrick et Jacques ont peu joué mais ont bien tiré leur épingle du jeu. Ils ont aussi aidé l'équipe 7 à 2 ou 3 reprises.

Résultats un peu décevant pour moi-même, je devrais également aller à l'entraînement !

Merci à Rafi qui nous a permis d'être à 4 pour 2 matchs, pour cela il a même abandonné son équipe, de plus il a remarquablement bien joué.

Merci aussi à Alain, grâce à lui nous avons remporté deux belles victoires et fait trembler les leaders de NDPTT.

Et enfin merci à Thierry J. venu à notre secours pour le dernier match au cours duquel il a brillamment remporté ses 4 matchs. Nous terminons donc ce premier tour avec 10 points et nous espérons en faire autant au second, même sans la présence de notre Tom.

En D6, **l'Equipe 7** constitue une bonne surprise. Si les hésitations furent nombreuses avant de mettre sur pieds cette équipe, force est de constater que celle-ci réalise un parcours de toute beauté: avec 8 victoires et 2 défaites seulement, elle occupe une très belle 2ème place! Grâce notamment à l'aide des joueurs de la « 6 », l'équipe a pris un bon départ, le temps que l'ensemble des joueurs trouvent leurs marques. Raphaël a réalisé un premier tour solide au sein de cette division qu'il connaît bien, mais ses équipiers ont été largement à la hauteur: Tanguy n'a cessé de se bonifier et peut espérer atteindre les 70% de victoires, Sébastien et Steven ont réalisé un parcours similaire, remportant régulièrement 2 matchs, et Alain a souvent remporté le match qu'il fallait pour permettre à l'équipe de s'imposer. L'équipe s'est souvent imposée de peu (9-7, 10-6), preuve de son homogénéité. Jacques (3 matchs) a fait parler son expérience, tout comme Patrick, Chantal et Farshid. Se maintenir dans les 3 premiers constitue un beau défi pour cette équipe, ce sera dur mais ils peuvent y croire!

L'Equipe 8, enfin, termine ce premier tour en dernière position, mais le classement est tout à fait secondaire pour celle-ci. L'objectif est en effet de permettre à de jeunes (et moins jeunes) joueurs de progresser, et le pari est en passe d'être gagné! Tristan, Anthony et Grégory ont fait la démonstration de leurs progrès, même si les résultats se font parfois encore un peu attendre. Alain, plus mature, a affiché la plus grosse progression au fil de ce premier tour, au point de terminer par un joli $\frac{3}{4}$! Liza continue de progresser, lentement mais sûrement. Saïd, enfin, a peu joué mais a dépanné l'équipe lors des deux déplacements délicats en semaine, évitant à celle-ci un forfait! Sans leader, l'équipe s'est néanmoins globalement bien comportée. Les jeunes manquent certes encore un peu de lucidité au moment de conclure (la fameuse « peur de perdre »), mais nul doute qu'ils ne peuvent que se bonifier. Accrocher un « vrai » point constitue un objectif difficile mais réaliste pour cette équipe lors du second tour.

Le bilan général est donc très positif puisque toutes les équipes se retrouvent dans la première moitié du classement (sauf la « 8 »), avec en plus deux équipes montantes (dont la « 1 », leader de sa série!) Ce résultat inespéré sera difficile à maintenir au second tour, mais les sans-souciens auront certainement à coeur de continuer sur leur lancée!

➤ Semaine 14 – 11^{ème} journée de Championnat

Voilà déjà la fin du premier tour, avec un duel intéressant en D6 entre l'Equipe 7 et Tubize 5... En cas de succès, notre équipe pouvait s'emparer de la 1^{ère} place...

En D1, **L'Equipe 1** (D2, 3D3) reprenait du service après une interruption de 2 semaines. Au menu, Plancenot 1 (C3, D2, E3, E4), pensionnaire habitué de la D1... Comptant dans ses rangs deux solides joueurs, Plancenot s'annonçait comme un adversaire de taille, mais notre équipe réussit à prendre assez rapidement le large pour s'imposer finalement 11-5. Marcel, Marco et Maurice remportent 3 matchs pour 2 à Tom. La défaite de P. Stéphanoise 2 face à P. Bleue 1 permet à notre équipe de terminer ce premier tour à a première place, son dernier adversaire, Boitsfort, ayant déclaré forfait!

En D2, **L'Equipe 3** (E2, 3E5) réalise un nul face à Ry-Ternel 3 (3E2, F1), continuant ainsi sur sa bonne lancée. Petit regret toutefois avec la blessure de David, qui l'a pénalisée tout au long de l'interclub. Denis et Philippe remportent néanmoins 3 matchs pour 1 à David et Tanh 1 match. L'Equipe 3 termine ainsi ce premier tour à une très honorable 5^{ème} place, ce qui constitue une vraie surprise!

En D3, **L'Equipe 4** (E5, 2E6, F2), revigorée par 2 succès de rang mais pénalisée par l'absence de Thierry, recevait Tubize 3, solide équipe de la division (3E5, E6). Après un début de match très serré (4-4), Tubize réussit à prendre le large pour s'imposer assez nettement (11-5). Bruno, très en forme, remporte 3 matchs pour 1 à Tom, qui confirme ses progrès face à un bon adversaire, et 1 également à Dédé, Laurent ne remportant pas de matchs. En match remis, l'Equipe 4 affrontait ensuite Evere 2 (E4, 2E6, F1), un adversaire qui avait mal commencé le championnat avant de bien remonter au classement. Avec un Thierry en grande forme à la place de Tom, nos joueurs n'ont pas fait dans le détail: victoire 13-3, avec un sans-faute de Thierry et de Dédé! Bruno (3 succès) et Laurent (2) complètent ce joli résultat qui permet à l'équipe de clôturer ce premier tour à une inattendue 5^{ème} place, avec 9 points! Bravo à eux!

En D4, **L'Equipe 5** (4F1) se déplaçait à Phénix (2F1, 2F2), dernier du classement mais qui a opposé une solide résistance à notre équipe. Les nôtres s'imposent toutefois 10-6, terminant ce bon premier tour sur une bonne note. Alain (4 victoires), Phil (3), Hugues (2) et Simon (1) permettent à l'équipe de réaliser ce résultat.

En D5, affrontement face au dernier également, Evere 4 (2F2, 2NC), pour **L'Equipe 6** (F1, 3F2), qui accueillait en son sein Thierry, de retour après une longue absence. Il commence fort d'emblée, remportant ses 4 matchs! Chantal et Farshid ne sont pas en reste avec 3 succès pour 1 à Jacques, qui perd en plus 3 belles! Victoire finale 11-5 pour l'Equipe 6, qui termine donc sur une très bonne note ce premier tour.

En D6, enfin, duel au sommet entre **L'Equipe 7** (3F2, NC) et Tubize 5 (2F1, F2, NC), avec comme enjeu la première place! Renforcé pour l'occasion, Tubize n'a pas laissé la moindre chance à notre équipe. De 1-1, le score passa ainsi à 9-1! Pour l'honneur, les nôtres revinrent au score, s'inclinant sur un plus honorable 12-4. Patrick remporte ainsi ses 2 rencontres face aux F1 adverse, Tanguy et Raph prenant un match de leur côté. Alain s'accroche mais les adversaires étaient un peu trop costauds. Dommage, ces balles de set loupées... L'Equipe 7 reste néanmoins 2^{ème} du classement. **L'Equipe 8** (4NC), de son côté, a certes concédée une nouvelle défaite (12-4) face à P. Bleue 5 (F2, 3NC), mais on soulignera l'excellente prestation d'Alain, en progrès constants (3 succès, dont le F2), Tristan remportant un match. Anthony et Liza perdent leurs 4 matchs, avec en outre plusieurs belles perdues. Dommage donc, mais cette prestation est de bonne augure pour la suite.

Voilà donc le premier tour terminé, avec un bilan plus que positif puisque la plupart des équipes occupent une place en vue dans leurs divisions. Le maintien devrait être possible dans toutes les divisions, avec peut-être même l'une ou l'autre surprise...

➤ Semaine 19 – 12^{ème} journée de Championnat

Après un mois d'interruption, le championnat reprenait ses droits, avec quelques affrontements très intéressants... A l'aller, nos équipes avaient réalisé un excellent bilan avec 6 succès, en a-t-il été de même au retour ??

L'Equipe 1 (D2, 2D3, D5) affrontait Tubize 1 (D6, 2E1, E3), équipe très accrocheuse dont les joueurs sont nettement sous-classés... Cela s'est confirmé tout au long du match: malgré un départ en fanfare, notre équipe a vu son adversaire revenir dans le parcours. Une bonne gestion des belles (6 remportées sur 8 disputées) a heureusement permis à notre équipe d'émerger sur le fil (9-7)... Marcel, impeccable, remporte ses 4 matchs pour 2 à Marc et Maurice et 1 à Bob, qui a (brillamment) suppléé Thomas en toute dernière minute. L'Equipe 1 conserve ainsi la tête du classement.

L'Equipe 2 (2D3, E1, E2), en déplacement à Plancenoit 1 (C3, D2, D6,E4), a réalisé un bon match nul au terme d'une rencontre très équilibrée. Notre équipe pris d'abord les devants mais l'issue du match resta incertaine jusqu'aux dernières rencontres: 7-7... Compte tenu de la valeur des deux premiers joueurs adverses, on pouvait nourrir quelques craintes quant au résultat final mais Ben, victorieux du premier joueur adverse à la « belle », offre un bon point à notre équipe 2! Il remporte 3 matchs pour 2 à André et Nico, et 1 à Arnaud.

L'Equipe 3 (E2, E3, E4, E5) se déplaçait à Saint-Clément 1 (E1, 3E4) pour un affrontement qui s'annonçait équilibré. Malheureusement, l'équipe s'incline de peu, 9-7, passant à côté de l'occasion de prendre au moins un point... Denis nous résume le match:

Eux: Clément (E1) et Philippe, Thibault & Denis (tous E4)

Nous: David (E2), Denis (E3), Philippe (E4) et Thanh (E5)

Résultats individuels:

- *David 2: Il accroche bien Clément, c'est dommage. Par contre, il n'était encore dedans contre Denis en premier match et c'était faisable pour lui. David pense qu'il était dommage qu'il n'ait pas joué Denis plus tard.. Pas grave, 2 points c'est bien.*
- *Denis 4: à part le premier set de chaque match, tout passait... Bien sûr le plus difficile était Clément. A la belle, il menait 5-2. Après, j'ai eu un sursaut d'orgueil et j'ai doublé ma concentration lol du coup je passe tout et lui a joué petit bras. Je gagne 10-7 je crois. Sinon, plutôt facile contre leur défense (Philippe) qui n'avait plus de jambes en dernier match et comme toutes mes frappes passaient il ne pouvait rien faire. Contre Thibault et Denis, pas de souci.*
- *Philippe 0: accroche la plupart de ses match et perd 9-11 à la belle contre la défense, donc pas de chance. Il fait malheureusement zéro hier, mais il a bien combattu. A peu de chose, près il aurait pu faire 1 et même 2 avec le physique. Après les fêtes, on ne peut pas demander trop ^^ Il a bien joué.*
- *Thanh 1: moins accrocheuse que d'habitude. Elle a gagné contre la défense avec pas mal de chance, mais ça fait parti du jeu ^^ Elle n'a pas pu suivre durant les belles. Elle fait 1 mais je pense qu'avec un peu plus de conviction, elle pouvait facilement faire 2. Dommage.*

Match prenable. A peu de choses près, on pouvait prendre 1 ou 2 points. Mais après les fêtes, nos troupes ont besoin d'être un peu plus dans le bain ^^ Soyons plus accrochant contre la Stéphanoise 4 dans 2 semaines et je pense qu'il y a des points à prendre.

Pour **L'Equipe 4** (E5, 2E6, F1), c'était un gros morceau qui se présentait: Tubize 2 (E4, 3E5), leader du championnat... Déforcée (Thierry absent et Laurent blessé), l'équipe s'alignait sans gros espoirs mais aussi sans pression... Et le début de match pût laisser croire à un exploit: Alain, en renfort, bat le premier joueur adverse (et 1er du « top 12 ») à la belle, alors que Laurent remportait son affrontement! Malheureusement, la suite sera d'un autre tonneau: l'équipe s'accrocha jusqu'à 3-5, Tubize ne concédant plus rien ensuite (défaite 3-13). Bruno, Laurent et Alain remportent méritoirement un match pour 0 à Dédé.

L'Equipe 5 (4F1), en visite à Plancenoit 3 (2F1, 2F2), n'a pas connu trop de difficultés pour s'imposer: menant rapidement au score (2-6 à la pause), l'équipe s'impose 5-11, confortant ainsi sa 5^{ème} place. 5 belles auront toutefois été disputées (...et remportées!). Philippe et Hugues, en grande forme, gagnent 4 matchs pour 3 à Simon et 0 à Dodo, malheureusement encore blessée. Espérons que cette blessure ne lui gâchera pas son second tour...

L'Equipe 6 (F1, 3F2) se déplaçait à Tubize 4, équipe du trio de tête mais battue à l'aller. Avec dans ses rangs un Farshid en grande forme, l'équipe a fait douter son adversaire jusqu'au bout. Malheureusement, les deux derniers matchs furent perdus et l'équipe s'incline 9-7. Farshid remporte 3 matchs pour 2 à Thierry et 1 à Chantal et Patrick. L'équipe » reste en milieu de classement mais peut assurément viser plus haut au vu de sa prestation.

L'Equipe 7 (3F2, NC) accueillait pour sa part Tubize 6 (4NC). Déjà largement victorieux à l'aller, l'équipe s'impose une nouvelle fois sur un score sans appel: 16-0! Tubize n'a pourtant pas démérité: 3 belles furent disputées et plusieurs autres matchs donnèrent lieu à des affrontements serrés. Alain, Steven, Tanguy et Raph remportent donc leurs 4 matchs. Ce résultat est quoi qu'il arrive bon pour la confiance d'une équipe qui cherchera à confirmer son bon premier tour.

L'Equipe 8 (3NC, WO) recevait Plancenot (4NC), avec malheureusement 3 joueurs seulement. L'équipe s'est bien battue, démontrant encore ses progrès. Alain remporte ainsi 2 matchs pour un à Grégory, qui met fin à une longue série d'insuccès. Anthony s'accroche bien mais sans succès... Dommage, il s'en est fallu de peu! 3 belles ont ainsi été perdues lors de ce match...

Le bilan global est certes moins bon qu'à l'aller, mais il faut noter que la plupart des adversaires évoluaient cette fois au grand complet... La « 1 » s'en sort de justesse, la « 2 » prend un bon point et les équipes 5 et 7 remportent des succès convaincants. L'année commence donc plutôt bien!

➤ Semaine 20 – 13^{ème} journée de Championnat

Marquée par le derby en Division 1, cette 13^{ème} journée « light » (3 équipes « bye »!) allait-elle sourire à nos équipes?

En Division 1, le fameux derby entre **L'Equipe 1** (D2, 3D3), leader, et **L'Equipe 2** (D3, 2E1, E2) a logiquement tourné en faveur de la première, malgré la résistance vaillante de la seconde! Avec dans ses rangs un Ben impérial (4 succès), l'Equipe 2 n'a donc pu contrer le leader... On soulignera toutefois que la plupart des matchs furent très disputés. Du côté de l'Equipe 1, Maurice, Marcel et Tom s'inclinent face à Ben mais s'imposent dans leurs autres matchs, parfois difficilement. Marco aura de son côté subi la loi du jeu d'attaque d'Eric, qui l'avait déjà bousculé à l'aller. L'Equipe 2, de son côté, aura donc vu le carton plein de Ben et la belle victoire d'Eric. D'autres matchs furent cependant fort disputés, de sorte que le score aurait pu être plus serré encore... Nico accroche notamment Marcel (en 4 sets) et, surtout, Marco (à la belle), mais sans succès, tout comme Arnaud. Au final, ce fût un bon derby entre deux équipes qui ont confirmé leurs bonnes dispositions!

En Division 3, match important pour **L'Equipe 4** (2E5, 2F1), déforcée, face au dernier, Phénix 1 (2E5, 2E6). Après de multiples péripéties pour arriver sur place (salon de l'auto oblige...), nos joueurs se sont retrouvés face à une équipe plus solide qu'à l'aller. Très serré, le match aurait pu tourner en faveur de notre équipe: à 8-7, Bruno, dans le dernier match, mène 5-0 dans la belle avant de se faire remonter et de perdre de peu (11-9)... Au final, un match nul qui laisse un goût de trop peu, même s'il s'agit toujours d'un bon point de pris... Thierry remporte 3 matchs pour 2 à Bruno et Alain (très solide) et 1 à Simon, qui aura parfaitement tenu sa place, accrochant bien les joueurs adverses.

En Division 5, **L'Equipe 6** (F1, 3F2) s'est bien relancée en s'imposant de justesse face à Ry-Ternel 5 (4F1), confortant ainsi sa place en milieu de tableau. Grâce notamment à un Farshid en grande forme depuis la reprise, l'Equipe s'est imposée 9-7. Tom (3 succès), Demos (2 victoires) et Chantal complètent ce joli succès! Bravo à eux!

En Division 6, enfin, **L'Equipe 8** (F2, 3NC) se déplaçait à Tubize 6 dans l'espoir de réaliser un bon résultat... Avec le renfort de Sébastien, cela paraissait possible et l'équipe est d'ailleurs passée de peu à côté de son premier « vrai » point, s'inclinant malheureusement de peu. Sébastien remporte ses 4 matchs pour 2 à Alain, toujours très régulier. Grégory remporte une nouvelle fois un match, contrairement à Anthony, qui a un peu de mal à confirmer ses progrès en match.

Résultats mitigés cette semaine... On soulignera la très belle victoire de la « 6 » sur une équipe qui ambitionne la montée! Cette victoire permet à cette équipe de prendre le large pour assurer le maintien!